

ENERGIE & SERVICE

NEUES VON IHREN STADTWERKEN QUEDLINBURG GMBH

03 | 2017

* SAMMLER SCHENKT HISTORISCHE GASGERÄTE

Es sind aus heutiger Sicht teils skurril anmutende Geräte, die Karl-Heinz Koßmann in jahrzehntelanger Sammelleidenschaft zusammengetragen hat. Neben Küchenherden, Gaszählern und Lampen beispielsweise eine „ewige Flamme“ in Säulenform, mit der so manche Zigarre im Salon angezündet und sogar, mittels eingebauter Mechanik, geschnitten wurde. Oder der mit einer Gasflamme erhitzbare Ondulierstab (Foto), mit dem in den 20er Jahren des vorigen Jahrhunderts das Haar gewellt wurde.

Bereits zum 25jährigen Jubiläum der Wiedergründung der Stadtwerke hatten Besucher die Möglichkeit, diese und viele weitere Exponate aus der Zeit von 1840 bis 1960 in einer Ausstellung zu bestaunen. Jetzt hat sich der 72jährige Sammler entschieden, die Leihgaben dauerhaft den Stadtwerken als Schenkung zu überlassen.“ Es freut mich, dass die Stücke in gute Hände kommen.“

Stadtwerke-Geschäftsführer Michael Wölfer zeigt sich glücklich über diese historische Sammlung, die in ihrem Umfang ihresgleichen sucht. Anhand der Exponate können selbst künftige Generationen, die die Gasversorgung bestenfalls zum Kochen und Heizen kennenlernen werden, allerhand über die einst vielfältige Nutzung in den Haushalten und Kommunen erfahren.

Michael Wölfer dankt Karl-Heinz-Koßmann herzlich und kündigt an, geeignete Räume für eine Dauerausstellung zu finden. Vorerst ist die Ausstellung in einem Zwischenlager untergebracht, wo sie nach Voranmeldung bei den Stadtwerken besichtigt werden kann.

Fotos: Holm Petri





* STADTWERKE UNTERSTÜTZEN FUSSBALLTURNIER FÜR KREBSKRANKE KINDER

Die Stadtwerke Quedlinburg sind ein Unternehmen nicht nur aus, sondern vor allem auch für Quedlinburg. Als örtlicher Energiedienstleister fördern wir viele sportliche, kulturelle und soziale Projekte in der Region.

So waren wir uns nach einer Anfrage schnell einig, den „5. Harzer Kinderkrebs-Pokal“ als Sponsor zu unterstützen. Eingeladen hatte der „Verein für krebskranke Kinder Harz e.V.“ mit Sitz in Wernigerode, der Anlaufstelle für die Angehörigen kreberkrankter Kinder in der Harzregion ist.

Acht Harzer F-Jugendmannschaften und zwei Nachwuchsteams von RB Leipzig und dem 1. FC Magdeburg kamen in die Bodelandhalle, wo von den jungen Kickern sehenswerter Fußball gezeigt wurde. Sportlich setzten sich erwartungsgemäß die Jugendmannschaften der beiden Profivereine durch und bestritten das Finale. Der Pokal ging an die Magdeburger, die Leipzig knapp mit 1:0 bezwangen.

Auch abseits des Fußballs war das Turnier ein Erfolg. Gleich zu Beginn stimmten die Cheerleader der Dymatix Wernigerode die Zuschauer auf die Spiele ein. Nach Eröffnung und Grußworten von Oberbürgermeister Frank Ruch konnte eine Spende von 345 Euro an den Verein übergeben werden. Diese Spende stammt aus den eingesammelten Unkostenbeiträgen der Teilnehmer am Bürgerfrühstück, dem Vortag des offenen Denkmals 2016. Diese Spende wurde durch das Gesundheitsunternehmen „Ziesing“ spontan auf 500 Euro aufgestockt.

Mit dem Turnier wirbt der Verein für krebskranke Kinder für seine Arbeit, sucht so den Kontakt zu Eltern und Kindern und bringt das Thema Kinderkrebs in die Öffentlichkeit. Durchaus erfolgreich: Die Organisatoren konnten sich über einen neue Antrag auf Mitgliedschaft freuen.

Fotos: Peter Brewig (Kinderfotos), Holm Petri

ENERGIE & SERVICE

NEUES VON IHREN
STADTWERKEN QUEDLINBURG GMBH

03 | 2017



Ergebnisliste: Pokalsieger 1. FC Magdeburg
2. RB Leipzig
3. Quedlinburger SV
4. TSV 1911 Zilly
5. SV Blau Weiß Schwamebeck
6. VfB Germania Halberstadt
7. Blankenburger FV 1921
8. SV Concordia 08 Harzgerode
9. MSV Wernigerode
10. FSV 1920 Sargstedt

Infos und Kontakt

Verein für krebskranke Kinder Harz e.V.

Feldstraße 17, 38855 Wernigerode

Tel. 039 43 / 23 85 72

Fax : 03943 / 2 59 41 69

<http://krebskranke-kinder-harz.de.tl>